

鏡野町子育て支援センター落成式

12月16日、子育て支援センターの落成式が開催され、町長や町議会議員など関係者約40人が出席しました。

式では、町長が「少子高齢化が進む中で、親子の交流の場の提供とともに時代に即した子育て支援事業を展開します。」と式辞を述べ、経過報告の後、出席者全員による乾杯が行われました。

この施設は、主に就学前の児童とその親を対象に子育ての支援を行うためのもので、1月5日から利用が可能になります。皆さんご利用ください。

建物面積 293.37㎡ 木造平屋建て



かがみの園避難訓練

12月7日、南方面隊芳野分団の非常呼集に合わせて、出火場所をかがみの園とした避難訓練が行われました。参加したかがみの園の職員や園生、消防団員は訓練とはいえ真剣な眼差しときびきびとした動作で屋外への避難や消火活動にあたっていました。



人権週間

12月4日～10日の人権週間にあわせて様々な啓発活動が行われました。4日、人権擁護委員らは各小中学校、郵便局、農協などを訪れ人権啓発グッズ手渡し、人権尊重について呼びかけました。5日、ウォークバルーンとともに南小学校で全校児童に人権や命の大切さについて話していました。



鏡野いきいき生活体験宿

11月25日(火)～29日(土)、スポーツロッジかがみので「鏡野いきいき生活体験宿」が開催されました。この事業では、子ども達が宿泊を伴う集団生活を通して、基本的な家事労働を体験するとともに、自立心や協調性を育むことが目的とされています。今回は、鏡野地域内小学校から23名が参加し、学校へ通いながら4泊5日間の共同生活を体験しました。食事作りや洗濯、掃除に悪戦苦闘しながらも、トランプや将棋、おしゃべりをして交流を深めました。また、27日には香北公民館長三村さんから申かつの作り方を教えていただき、子ども達は楽しそうに活動していました。

